



RODRIGO SARQUIS SE REFIRIÓ POR PRIMERA VEZ EN PÚBLICO AL CASO

Presidente de Blumar: “Existe una presunción razonable de que haya existido un impacto entre el ‘Bruma’ y el ‘Cobra’”

En el marco de la junta de accionistas de la compañía, el presidente del directorio de la pesquera industrial Blumar, Rodrigo Sarquis, se refirió por primera vez en público a la situación del barco de esa empresa “Cobra”, investigado por el Ministerio Público como sospechoso de haber colisionado a la lancha “Bruma” —en la madrugada del 30 de marzo, frente a las costas del Biobío—, incidente que derivó en la desaparición de los siete pescadores que tripulaban la embarcación artesanal.

“Como hemos señalado públicamente, existe una presunción razonable de que haya existido un impacto entre el ‘Bruma’ y el ‘Cobra’, y será materia de la investigación establecer las responsabilidades

correspondientes”, planteó Sarquis, en línea con lo afirmado por el abogado que defiende a los tripulantes del pesquero industrial, Alejandro Espinoza.

“Reiteramos nuestro profundo respeto por las familias afectadas y la voluntad de que se esclarezcan todos los hechos (...). Hemos colaborado activamente con las autoridades poniendo a disposición toda la información necesaria para contribuir al avance de la investigación”, comentó Sarquis.

Este viernes, el “Cobra” será llevado a un dique seco en el astillero de Asmar Talcahuano para que la PDI realice nuevos peritajes en el casco.

Al término de la junta de accionistas de Blumar (ver información en B 1), el gerente general de la

compañía, Gerardo Balbontín, señaló que esta es una de las situaciones más complejas que le ha tocado vivir: “Sin duda, como empresa, en lo personal, por lejos es la situación más compleja”.

Sobre los tripulantes del “Cobra”, dijo que “por supuesto que (están) muy presionados, muy afectados. Los hemos estado apoyando en todo momento con psicólogos, porque tanto ellos como sus familias han estado muy presionados, hoy día a través de todo lo que es principalmente la información. Es gente que está recibiendo una carga comunicacional también muy fuerte”.

Concluyó que les están prestando apoyo legal con “un abogado que está actuando por cuenta de ellos”.



FELIPE TORALDO GONZALEZ

Los peritajes en el “Cobra” seguirán el viernes, cuando el pesquero de alta mar sea llevado a un dique seco.